

## Sigmaringer Sportmediziner ausgezeichnet

Sigmaringen / Lesedauer: 2 min



Rüdiger Hennig, Leitender Arzt der Sportmedizinischen Abteilung im SRH Klinikum Sigmaringen.  
(Foto: SRH Kliniken Landkreis Sigmaringen)

Rüdiger Hennig, Leitender Arzt der Sportmedizinischen Abteilung im SRH Klinikum Sigmaringen, wurde erneut von der Deutschen Gesellschaft für Sportmedizin und Prävention (DGSP) in die Liste der deutschlandweit empfohlenen Sportmediziner aufgenommen.

Rüdiger Hennig, Leitender Arzt der Sportmedizinischen Abteilung im SRH Klinikum Sigmaringen, wurde erneut von der Deutschen Gesellschaft für Sportmedizin und Prävention (DGSP) in die Liste der deutschlandweit empfohlenen Sportmediziner aufgenommen.

Die DGSP ist die Deutsche Gesellschaft für Sportmedizin und Prävention und europaweit die größte sportärztliche Vereinigung. Herr Hennig ist durch sie bereits zum Experten für sportmedizinische Laktat-Leistungsdagnostik zertifiziert worden. Die Auszeichnung zum DGSP-empfohlenen Sportmediziner ist für Patienten ein verlässlicher Indikator der besonderen sportmedizinischen Fachkenntnis der zertifizierten Ärzte sowie der leitliniengerechten Behandlung und wird für zwei Jahre verliehen.

Seit über zwölf Jahren ist Rüdiger Hennig bei den SRH Kliniken Landkreis Sigmaringen als Sportmediziner tätig. Als Orthopäde und Sportmediziner mit Zusatzqualifikation Chirotherapie, Physikalische Therapie und Rehabilitationswesen sowie einer Zertifizierung als Experte für sportmedizinische Laktat-Leistungsdagnostik und als ehemaliger Kaderathlet und Leistungssportler verfügt er über große Expertise und das richtige Gespür im Umgang mit seinen Sportlern und Patienten, heißt es in der Pressemitteilung der SRH Kliniken.

Die Arbeit der sportmedizinischen Abteilung besteht aus vier Säulen: der sportmedizinischen Sprechstunde, der sportmedizinischen Betreuung in Training, Wettkampf und Regeneration, der sportärztlichen Untersuchung und dem individuellen Fitness Check Up sowie der sporttraumatologisch-operativen und konservativen Sofortversorgung. Rüdiger Hennig betreut Sportler und Patienten vom Einstieg bis zu Olympia in allen Altersklassen und in allen Einzel- oder Mannschaftssportarten. Im Mittelpunkt steht immer das individuelle Patientenbedürfnis.

Die medizinischen Angebote werden teilweise von den gesetzlichen Krankenkassen übernommen, teils sind es Selbstzahlerleistungen.